
今回も WEB(ズーム)でも配信を行います。 

ご自宅で、お店で、または会場で、皆様お好きな場所から

ご参加頂けます。何卒よろしくお願い申し上げます。 

日 本 薬 局 製 剤 研 究 会 

ジ ェ ー ピ ー エ ス 製 薬 

※会場でのご参加は、コロナウィルス感染予防にてソーシャルディスタンスを図るため、 

  先着 20名様までとさせて頂きます。ご了承の程、何卒宜しくお願い申し上げます。 



お誘いの言葉 

拝啓、猛暑の候、先生方には益々ご健勝の事とお慶び申し上げます。日頃は JPS製品にご愛顧

を賜り、厚く御礼申し上げます。 

 この度、JPS関西支部連合会では『変わらなきゃ！時代の荒波を乗り越えよう！』をテーマ

に題し、関西ゼミナールを開催する運びとなりました。 

 消費低迷の中、大型店の相次ぐ出店、規制緩和による医薬品のリスク分類、インターネット

販売による更なる価格破壊など、我々個店を取り巻く環境は益々厳しさを増す一方であります。

 また 2年にも続くコロナ禍での生活にみんな疲弊しています。今年に入りようやく 

with コロナに向け変わって来た状況ですが、まだまだ余談を許さないところでございます。 

このような状況の中、それぞれの差別化や方向性をハッキリと見出す事がより急務であると

考えます。将来に向けお客様から本当に信頼される店作りの為には、また流行に左右されない

店づくりには安心して推売できる製品や知識（販売ノウハウ）などが必要とされます。 

 そして今回は、特別講演として IT コンサルタント会社のイーンスパイア株式会社、横田秀珠

先生をお招きし、グーグルビジネスを用いた集客方法のテーマで講演して頂きます。皆様がお

困りである「集客」に何かしらヒントを与えて頂けると思います。 

 次に学術講演として、お薬本舗モリグチビッグ、谷尾宜勇先生に錦上四川富貴廣 EX につい

てご講演して頂きます。年間100個以上ご販売して頂いている、その知識、ノウハウなど披露

して頂けると思います。 

本会は情報交換や仲間作りの場として、先生方のお店の未来に必ずや貢献できると確信致し

ております。今こそ我々も「変わらなきゃ！」いけません。JPS会員としてここに団結し、ノ

ウハウを学び、地域医療の担い手として共に歩んで行きましょう！ 

敬具

日本薬局製剤研究会ゼミナール実行委員会

関西支部連合会 役員一同

事務局：ジェーピーエス製薬 関西連絡所

お問い合せ ☎06-6852-0251



７月2４日（日） 

  12：30    受 付 開 始  

  13：00    開    会     司会    若 林 典 佑 

         五 常 唱 和           音 川 哲 也 

挨    拶     幹事     森 川 幸 子 

         挨    拶          ジェーピーエス製薬株式会社 

                    取締役・営業事業統括本部長 田 中 慶 成

挨    拶       ジェーピーエス製薬株式会社 

                                          営業部次長 山 崎 智 之

  13：30      講   演 （特別講演） 

                 「Google マイビジネスを活用した集客方法」 

             イーンスパイア株式会社代表取締役 横 田  秀 珠 先生 

  15：30   休      憩 

 16：00   講   演 （学術講演） 

「錦上四川富貴廣EXについて」

お薬本舗モリグチビッグ  谷 尾 宜 勇 先生 

17：00    閉   会      挨拶    辻   雲 龍 

  17：30   会場参加の先生方にはお食事をご用意しております。      



主催 

日本薬局製剤研究会 関西支部連合会 

ジェーピーエス製薬株式会社 

横田 秀珠 先生 

イーンスパイア株式会社 

谷尾 宜勇 先生 

お薬本舗モリグチビッグ

1971 年広島生まれ。広島大学理学部数学科を卒業後、父親が経営する教

育関係の出版社で営業を10年経験。その後、新潟に拠点を移し、全く未経

験のWEB制作会社に就職。情報収集能力と理系の思考力を生かしコンサル

タントとして実績を積む。たった3年で独立し、2007年に IT コンサルタ

ント会社のイーンスパイア（株）を設立。地元企業へコンサルティングを行

う一方で、全国で年間 160 回の講演も行う。今まで 2500 以上の業界サ

イトを分析し、2008 年から 1日も欠かさずブログ更新するなど、圧倒的

な量のインプットとアウトプットをしている。講演は、常に前向き、次なる

時代へと歩みを進める事の重要性を説くと共感を得ている。 

平成 9 年にお店を開業し、今年でまもなく 24 周年です。オープン当時は

ドラッグ型でしたが、雑貨を辞めOTCマスコミ品を辞め、漢方製剤中心に

カウンセリングを行っています。全国色んな先生と出会い、お店の形態は変

化していっています。今後は他にない店づくりを目指して頑張ります。 

現在、大阪北支部支部長を務めて頂いており、スキルアップ講座でも講師と

してもご活躍されております。 

講 師 紹 介


